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Geben und Nehmen 

Meine Kinder, wer von Herzen gibt, empfängt auch wieder von Herzen. Das Leben besteht zu einem 

Teil aus freiwilligem Geben und aus freien Stücken empfangenen Dingen. Soll heißen: Wer von Herzen 

gibt und auch alles loslassen kann, was ihn, als Mensch, belastet oder überflüssig erscheint, wird auch 

das bekommen, was wichtig ist und gerade oder in Bälde benötigt wird. Viele Menschen sorgen sich 

über dieses und jenes, aber am meisten um ihre Gesundheit und ihre Finanzen. Wenn man das Geld 

zu sehr festhält, kommt die Gesundheit nur spärlich voran. Daran sollte man immer denken, wenn man 

viel Geld hat, aber die Gesundheit nicht so recht funktioniert. Mit dem Loslassen, kommt wieder 

Schwung und Energie ins Leben. Amen. 


